

Workshops Freitag, 14.00 – 15.45 Uhr**Workshops, Friday, 2:00 – 3:45 p.m.****Workshops Freitag, 16.15 – 18.00 Uhr****Workshops, Friday, 4:15 – 6:00 p.m.**

1. Straßentheater - Politisches Aktionstheater Mit Politischem Aktionstheater können Sie die nötige Aufmerksamkeit für die eigenen Inhalte erreichen – und das ohne Theatervorkenntnisse, denn jeder ist ein Künstler und jede eine Künstlerin. Sie möchten neue Formen der politischen Arbeit ausprobieren? Bei einem Workshop zu Politischem Aktionstheater lernen Sie einen anderen Zugang zu politischen Inhalten kennen, der alle Sinne anspricht und viel Spaß macht. <i>Leitung: Till Baumann, Harald Hahn</i>	1. Street Theatre - Political Action Theatre With Political Action Theatre you can draw attention to your issues by performing them – without any previous theatre experience, because everybody is an artist. You want to try out new forms of dealing with political issues? In a workshop of Political Action Theatre you get to know a different access to political issues which stimulate all senses and can be a lot of fun. <i>direction: Till Baumann, Harald Hahn</i>	5. Straßentheater - Politisches Aktionstheater Mit Politischem Aktionstheater können Sie die nötige Aufmerksamkeit für die eigenen Inhalte erreichen – und das ohne Theatervorkenntnisse, denn jeder ist ein Künstler und jede eine Künstlerin. Sie möchten neue Formen der politischen Arbeit ausprobieren? Bei einem Workshop zu Politischem Aktionstheater lernen Sie einen anderen Zugang zu politischen Inhalten kennen, der alle Sinne anspricht und viel Spaß macht. <i>Leitung: Till Baumann, Harald Hahn</i>	5. Street Theatre - Political Action Theatre With Political Action Theatre you can draw attention to your issues by performing them – without any previous theatre experience, because everybody is an artist. You want to try out new forms of dealing with political issues? In a workshop of Political Action Theatre you get to know a different access to political issues which stimulate all senses and can be a lot of fun. <i>direction: Till Baumann, Harald Hahn</i>
2. Der Weg der Gesetzgebung Die „Peace Tax Seven“ haben den Rechtsweg in Großbritannien ausgeschöpft und planen, ihren Fall vor den Europäischen Menschenrechtsgerichtshof in Strasbourg zu bringen. Diese Gruppe und „Conscience UK“ werden den bisherigen Weg erläutern und aufzeigen, wie sie weiter vorgehen wollen. <i>Leitung: Peace Tax Seven</i>	2. The legal route to legislation The Peace Tax Seven have exhausted the legal options for war tax resisters in the UK and are planning for a case to be heard in the European Court of Human Rights in Strasbourg. Peace Tax Seven-members and Conscience UK will outline his process and how the intend to proceed. <i>direction: Peace Tax Seven</i>	6. Zusammenarbeit mit wichtigen (inter-)nationalen Organisationen (EBCO, WRI, Pax Christi, Friends of the Earth). Ziele und Wege der kontinuierlichen Vernetzung. <i>Leitung: Carla Goffi, Derek Brett</i>	6. Cooperation with important (international) organisations like EBCO, WRI, Pax Christi, Friends of the Earth). Goals and ways of continuous networking. <i>direction: Carla Goffi, Derek Brett</i>
3. Umgang mit (neuen) Technologien DVD mit Zeugnissen, Webpräsenz der Länder-Gruppen, e-group, CPTI-News; internationale Vernetzung, Veranstaltungen, Kalender etc. <i>Leitung: John Randall</i>	3. Use of new technologies DVD containing witnesses, presence in the internet of the different groups and countries, e-group, CPTI-News, networking internationally, events, calendar, etc. <i>direction: John Randall</i>	7. Der Weg zum Menschenrecht auf (KDV &) MSV Sinnvoll wäre eine Formulierung des Rechts zur Verweigerung jeder Vorbereitung und Anwendung militärischer und paramilitärischer (kollektiver) Gewalt. Ein Menschenrecht, dass KDV und MSV mit einschließt. <i>Leitung: Sepp Rottmayr</i>	7. Towards a human right on COMT It would make sense to find a phrase for the right to deny any preparation or use of military or paramilitary (collective) violence, a human right that includes COMS and COMT. <i>direction: Sepp Rottmayr</i>
4. Pro & Kontra Das Finden von „zugelassenen“ Argumenten für unser Anliegen – für uns selber. Weiterentwicklung der Argumentenliste und Austausch. <i>Leitung: Gertie Brammer</i>	4. Pros and Cons How to find „acceptable“ arguments for our issues – acceptable for ourselves. Developing further our list of arguments and sharing with each other. <i>direction: Gertie Brammer</i>	8. Für nicht-militärische Sicherheit werben „Frieden zahlt sich aus“ ist ein Projekt, das jüngere Zielgruppen im Blick hat und diese zu einer positiven Botschaft ermutigen will, nämlich dass Frieden möglich ist und dass es alternative Möglichkeiten gibt, mit internationalen Sicherheitsfragen umzugehen. <i>Leitung: ConscienceUK</i>	8. Promoting non-military security „Peace pays“ is a project aimed at a younger audience to encourage a positive message that peace is possible and that there are alternatives for dealing with international security issues. <i>Direction: Conscience-UK</i>